
Koncovky přídavných jmen 

Окончания имён прилагательных 

Мужской род, единственное число 

-ЫЙ новый, старый, добрый, красный, зелѐный, весѐлый, красивый, мокрый… 

-ИЙ синий, маленький, долгий, тихий, хороший … 

-ÓЙ большóй, простóй, крутóй, плохóй… 

Женский род, единственное число 

-АЯ новая, старая, большая, маленькая, красивая, тяжѐлая... 

-ЯЯ синяя, верхняя, нижняя, последняя, весенняя … 

Средний род, единственное число 

-ОЕ новое, большое, маленькое, чистое, грязное, весѐлое, доброе, мокрое… 

-ЕЕ синее, последнее, весеннее, осеннее, зимнее… 

Множественное число 

-ЫЕ новые, красивые, маленькие, тяжѐлые, добрые, современные, старые, чистые… 

-ИЕ синие, долгие, тихие, большие, тонкие, весенние…  

 

Přiřaďte přídavná jména k podstatným jménům podle vzoru: 

новый – книга –> новая книга 

хороший, новый, большой, красивый, шоколадный, городской, молодой, маленький, 

старый, лучший, умный, русский, чешский 

 

школа, человек, конфеты, окно, подруги, детство, туристы, банк, кино, история, люди 

 


